

NOTA INFORMATIVA

No. 21- 25

QUINTANA ROO SE SUMA AL ENFOQUE PREVENTIVO Y REFRENDA SU COMPROMISO CON LA RENDICIÓN DE CUENTAS: DAVID COLMENARES

En el marco de la inauguración de la Jornada de Capacitación a Personas Servidoras Públicas Estatales y Municipales en Materia de Fiscalización, el Auditor Superior de la Federación, David Colmenares Páramo, reconoció al Gobierno del Estado de Quintana Roo por su compromiso con la transparencia, la rendición de cuentas y el uso eficiente de los recursos públicos.

Señaló que, desde la Auditoría Superior de la Federación, la fiscalización no se concibe como una actividad aislada o meramente correctiva, sino como parte de un proceso integral de mejora continua. Reafirmó que el compromiso de la ASF es claro: acompañar a las entidades federativas y a los municipios en la correcta aplicación de los recursos públicos, promoviendo siempre la prevención, la capacitación y el trabajo conjunto.

Durante el desarrollo de la jornada, la gobernadora Mara Lezama Espinosa reafirmó su compromiso con la rendición de cuentas y la lucha contra la corrupción, al encabezar este evento en el que participaron autoridades de los tres órdenes de gobierno y representantes de órganos de fiscalización y control interno.

En su intervención, destacó que Quintana Roo se encuentra entre los tres primeros lugares a nivel nacional sin ninguna observación, y externó su compromiso con una administración de los recursos basada en la honestidad y la transparencia, con el objetivo de mejorar la calidad de vida del pueblo. Asimismo, agradeció al ASF y a su equipo técnico por el acompañamiento y capacitación brindada.

Por su parte, Emilio Barriga Delgado, Auditor Especial del Gasto Federalizado, señaló que el uso de tecnologías de la información ha permitido ampliar la muestra de entes

17 de junio de 2025



fiscalizados y hacer más eficiente la labor fiscalizadora mediante herramientas como el buzón digital. Reiteró el compromiso institucional de la ASF para acompañar a Quintana Roo en sus procesos de fiscalización para lo correspondiente a la Cuenta Pública 2024.

Al evento asistieron, por parte de la ASF, Víctor Andrade Martínez, titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos; Aureliano Hernández Palacios, director general de Auditoría del Gasto Federalizado "D"; José Arturo Lozano Enríquez, director general de Auditoría del Gasto Federalizado "A"; Alfonso Damián Peralta, director general de Seguimiento "B"; y David Isaac Ortiz Calzada, secretario técnico del Gasto Federalizado.

Por parte del Estado de Quintana Roo asistieron la secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, Lic. Reyna Valdivia Arceo Rosado; el magistrado Heyden Cebada Rivas, presidente del Tribunal Superior de Justicia; la magistrada Maribel Moreno Cruz, presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa y Anticorrupción del Estado; y el diputado Jorge Arturo Sanén Cervantes, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado. También estuvieron presentes legisladoras y legisladores locales, presidentas y presidentes municipales, así como titulares de los órganos internos de control.

Con esta iniciativa, el estado de Quintana Roo se suma a los esfuerzos nacionales por construir gobiernos más abiertos, eficientes y referentes en el ejercicio de recursos públicos.

—oo—